

Babhinkamtibmas Kelurahan Parigi Lama, BRIPKA Yamin, Pantau Giat Pemberian Bantuan Sembako

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Feb 25, 2024 - 01:06



TANGSEL - Babhinkamtibmas Kelurahan Parigi Lama, BRIPKA Yamin Melaksanakan Kegiatan pemantauan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan dalam pelaksanaan Giat Pemberian Bantuan Sembako di lingkungan Rw 05 dan Rw 021. (24/2/24).

Sebanyak 13.000 paket sembako disalurkan kepada warga yang membutuhkan di delapan RT yang telah di koordinasikan sebelumnya. Kegiatan ini dihadiri oleh Panit Binmas Iptu R. Gunawan S.SOS sebagai wujud dukungan dan pengawasan dari Kepolisian.

Babhinkamtibmas BRIPKA Yamin menjelaskan, "Pemantauan ini dilakukan untuk memastikan distribusi bantuan sembako berjalan dengan lancar dan aman bagi

semua warga penerima manfaat. Kita ingin memastikan bahwa bantuan ini diterima oleh yang membutuhkan tanpa kendala apapun."

Pemberian bantuan sembako ini menjadi solusi dalam mengatasi kesulitan ekonomi beberapa keluarga di lingkungan tersebut. Dengan dukungan penuh dari Kepolisian, diharapkan masyarakat dapat merasakan dampak positif dari kehadiran Babhinkamtibmas dan keberlanjutan kegiatan sosial seperti ini.

Selama pemantauan, terpantau bahwa kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kondusip) berjalan dengan baik. Tidak terdapat gangguan ataupun kendala yang mencolok selama pelaksanaan kegiatan, sehingga memberikan rasa aman kepada warga yang hadir.

Babhinkamtibmas Kelurahan Parigi Lama, BRIPKA Yamin, menyampaikan apresiasinya terhadap kerjasama dari seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan menjaga kelancaran kegiatan ini. Semoga bantuan yang diberikan dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan," ujar BRIPKA Yamin.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya, mengingat keberlanjutan aksi sosial sangat diperlukan dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat di tengah tantangan ekonomi yang dihadapi. (Hendi)